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BeryL：幸好我夺冠了 才可以设计爱莉希雅冠军皮肤

 

韩媒gamechosun发布DRX双冠辅助与解说KangQui二人的采访文章，原文
大意如下：

 

Q：第四个二选一问题，如果可以选择原神的初始角色，只能选择旅行
者空或流浪者国崩之一，你会选择谁呢？ 

BeryL：据我所知，虽然在原神内可以选择主人公的性别，但是在叙事中
旅行者空是主人公，而旅行者荧是出自于深渊这个敌对势力的，这就是
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正史。所以如果按照原来的故事，尊重主人公，选择旅行者空才是对的
吧。

但是流浪者特有的飞行的风格不仅利用率高，而且看起来很有趣，但我
最近很忙，还没有时间享受须弥地区的后半段故事，所以我也希望能够
有机会深入了解流浪者，感觉选择流浪者国崩是对的。

KangQui解说：有没有直接销号这个选项？没有答案呢⋯⋯如果非要选
的话，那我就选旅行者空吧，因为他是主人公，有这个坚强的后盾。

啊，我很不喜欢小不点角色装严肃。

Q：第五个二选一问题，雷电芽衣vs雷电将军？ 

BeryL：我觉得这个问题可能会分出个人喜好。考虑外形和故事情节的话
⋯⋯（笑）如果还考虑叙事性的话，说实话我觉得雷电芽衣要好很多，
但是外形上，我更喜欢雷电将军。

KangQui解说：那你其实就不太关心故事情节？

BeryL：故事情节就只是故事情节，虽然我也看故事情节，但是如果故事
情节和外貌PK，我更倾向于选择外貌。

KangQui解说：我正好相反，雷电芽衣更立体。雷电将军在稻妻故事线
中有很多问题要素，非常的沉闷和陈旧，是不能那样搞政治的。

所以我很难选择雷电将军。而且雷电芽衣擅长料理，雷电将军不会做饭
。如果要我在两者之一中选择结婚对象的话，我会选择雷电芽衣。

Q：最后一个二选一问题，如果你只能拥有二者其一，你会选择游戏实
力vs抽卡运气？ 

BeryL：这我需要好好想一想⋯⋯
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KangQui解说：这你竟然还要想？

BeryL：非要选的话，并不是所有游戏都需要抽卡运气的，而且就算是抽
卡游戏也不是用运气就可以解决一切问题的，所以我选择游戏实力。最
关键的是如果玩不好游戏，那其实就很难觉得有趣。

KangQui解说：我也同意，运气并不能弥补实力，游戏必须要有趣才行
。

Q：今天的采访快要结束了，两位今天感受如何呢？ 

KangQui解说：其实，因为我和BeryL选手是解说和选手，所以在LOL PA
RK经常见面，但就像前面所说的原因，我故意不跟BeryL选手对视打招
呼的。

BeryL：是的，不仅仅是KangQui解说，我能够感受到所有的解说努力守
住中立的立场。

KangQui解说：无论我的言行是否是有意的，有可能会对选手带来不好
的影响，所以我非常小心尽量不引发那样的情况。我个人而为，如果是
我自己喜爱和珍惜的选手，更应该用这种态度对待选手。但是以旧金山
的事情（PS：讨论怎么才能玩原神）为契机，我和BeryL选手之间的高墙
倒塌了，形成了很多共识，所以才有了这样一起接受采访的机会。

英雄联盟的玩家很多，所以很容易遇到喜欢其他相同的小游戏的人，但
是很难遇到像BeryL选手这样深度享受游戏的玩家。所以这次采访更加有
趣了，而且我们有很多相似的部分，让我觉得很惊讶。

BeryL：正如KangQui解说所说，虽然在英雄联盟业界很容易找到喜好相
同的人，但是很多人都只是喜欢玩大众性的游戏，比如冒险岛、Lost
ark、云顶之奕、瓦洛兰特等。

所以通过这次采访我可以感受到KangQui解说的亲切感、认同感、同好
性。特别是我本来不知道解说的立场和想法，通过这次采访学到了很多
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。

Q：你们现在互相了解了，以后应该能相处得更轻松吧。 

KangQui解说：当然，可以互相对角色喜好提意见、开玩笑了，可以说
“这可不太对吧？”。与之相反，就像BeryL选手将“爱莉希雅”作为D
RX艾希皮肤候补一样，也会出现这样互相认可的情况。

BeryL：我以前的英雄联盟召唤师峡谷ID是“给我律者”、“永恒的乐园
”，看到这个就能知道，我涉足崩坏3rd的契机是爱莉希雅。

本来玩崩坏3rd的玩家会说这些没有根本的角色打断了故事的脉络，但是
我看到爱莉希雅的外形后就非常喜欢崩坏3rd，因此一起享受了故事线的
发展，也开始喜欢上这款游戏。从结果来看，幸好我夺得了世界赛冠军
，才可以设计爱莉希雅冠军皮肤。

KangQui解说：把角色的魅力和故事情节都展现出来比想象的要难，但
是爱莉希雅这一角色却干净利落地满足了这两者，证明了自己。我认为
这是象征性很强的角色，我认可爱莉希雅。

Q：未来有什么计划呢？ 

BeryL：我明年还是会以DRX辅助的身份继续打职业，因为我很喜欢其他
游戏，所以我经常看新游戏上市的新闻。希望明年是能够遇见包括米哈
游在内的多种多样的有趣的游戏的一年。

KangQui解说：为了能够享受游戏，抽卡是非常重要的。为了能够多抽
卡、努力享受游戏，明年我必须也好好工作，为了能够长久地活下去，
享受优质的游戏，我会努力维持身体健康的。

Q：最后请对粉丝们说一句吧。 

BeryL：夺得全球总决赛冠军后，我跟队伍续约了，在DRX再打一年。虽
然教练组和阵容都有很大的变化，明年我会努力准备，争取晋级全球总
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决赛，取得好成绩的。

KangQui解说：我一直都觉得自己有很多不足之处，但是因为有很多人
看好我称赞我，我一直都觉得非常感谢大家。希望我不辜负大家的期待
，希望粉丝们能够得到我的祝福，明年能够度过幸福的一年。

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16710713873259.html
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